

荻川地区芸能祭

今年の荻川地区芸能祭は、朝から空模様が心配でしたが、6月15日に町内会長さん等、多数の御来賓にご臨席いただき開催しました。

年々出演団体が減少する中、今年度は新しい2団体にも参加していただき、特にTO ONEによるバントワーリングで最初からステージを盛り上げていただきました。

そのほか、音楽、マジック、空手、ダンス等多彩で、演目の始まりと終わりには盛大な拍手が送られました。出演者もイキイキとした姿で演技等を行い、フィナーレとなる子供たちのダンスやコミ協音頭の時には、出演者と来場者が一体となり、会場は活気に溢っていました。来場された方は満足いただけたと思います。

また、芸能祭を開催するにあたり、会場設営や後片付けは、生活福祉部を中心に各専門部、関係サークル、事務局の皆さんのご協力を得て、スムーズに、かつ短時間に行うことができました。

最後に、関係各位に感謝するとともに、次年度以降も、コミ協として芸能祭を継続し、荻川地区の活性化に貢献したいと考えております。

生活福祉部長 島倉 譲



荻川の人口	世帯数 7,244戸 人 口 17,981人 (前年同月比-112人) 男 性 8,735人 女 性 9,246人 (2025年5月末日現在)
--------------	--

“若さあふれ”
“やりがいある”
“安全快適”
なまちづくり



2025.7.15 第216号
発行者 荻川コミ協
発行人 建田吉衛
電話 (24) 5776

第1回子ども若もの部会開催

5月11日(日)に第1回子ども若もの部会がスタート致しました。出席者24名のものと積極的な意見が交わされ、未来を担う子どもの成長を見守る関心度の高さを感じ致しました。

今年度の主な事業は、「中学生とおとなとの座談会」「小学生とおとなとの座談会」を企画しています。

荻川地区にお住いの皆様へ

荻川の未来を明るく楽しく考える会「明樂会(あからくかい)」より、ご挨拶させていただきます。

私達は令和5年に長崎秋葉区長の発案で開催された「未来ビジョン座談会」ときつかけに集まつた有志のボランティア団体です。



「未来ビジョン座談会」とは5年後、10年後の未来を見据えてまちづくりを考え意見交換し実際の行動に落とし込む事を目的とした座談会です。特に「多世代間の交流」を重視しています。

これまで「荻川ちびっこ雪まつり」「荻川市民運動会」「おぎかわ地区文化祭」のコミセン主催行事に於いてカフェ運営やゴミ拾い、ボッチャを通じた居場所づくり等の活動を行なってきました。

荻川内外の経営者・地域貢献に尽力されている方々協役員はじめ結小・荻小・中のPTAや学校関係者、顧問には地元市議会議員のお一人にも加わっていただき現在25名のメンバーが所属しています。皆様との繋がり・絆を深めながら、より良い地域にしていきたいと考えています。「広報おぎかわ」等を通じイベントの告知・報告をして参りますのでどうぞ宜しくお願ひいたします。

中野一丁目の飛行機野郎 梅川

明樂会年間計画

- | | |
|---|------------------------------------|
| 「おぎかわカフェ」
2025.10.5(日)
2025.11.2(日)・3日祝(月)
2026.2.1(日) | 荻川地区市民運動会
荻川地区文化祭
荻川ちびっこ雪まつり |
| 「(第8回目)ゴミ拾いウォーク」
2025.9頃 | |
| 「(第4回目)わくわく広場(リズムジャンプ・ボッチャなど)」
2025.12頃 | |



ゴミ拾い以外の企画等SNSでの発信を行っています。
お問い合わせもお気軽に寄せください。

今まで三ヶ月かかりました。それでも休日に天気が良ければ毎回出かけるのが楽しみになり、上空を飛んだ時の喜びは今でも忘れられません。

その後、阿賀野川河川敷で活動する「新潟フライングクラブ」に所属しました。ここでは飛行機が主流でしたが、私はヘリコプターの操縦経験があつたため、飛行機の操作は比較的楽になりました。とはい、飛行機操縦で最も難しいのは着陸ですか。何度も失敗し、そのたびに仲間に修理してもらいました。

初めて離陸し、上空を飛ばして機体を壊すことなく着陸できた時の嬉しさは、今でも鮮明に覚えています。現在は、フライングクラブから1kmほど離れた場所で水上機を飛ばすことが楽しみの一つになっています。



P.T.A.や自治会三役・組長等参加者30名程で朝8時からパンジー等色鮮やかな花々が植えられ、朝の通勤・通学の際に見て楽しんでもらえるような、自治会内が花いっぱいになって明るくなるよう、皆で一生懸命頑張りました。近くにお立ち寄りの際は是非ご覧下さい。

(P.S.
K.I.)

覚路津自治会の花植栽

6月1日(日)覚路津神社境内及び旧JA新津さつき覚路津出張所近くの花壇にて、花植えを行いました。



中野4 宮下正孝さん 版画・奨励賞受賞

中野4 宮下正孝さん

第79回の県展に於いて中野4丁目住の宮下正孝さん(73)が2014年、2017年に続き3度目の入賞をされました。

洋画に次いで2部門目の無鑑査となりました。



私がラジコン飛行機を始めたのは55歳の時です。ある公園でラジコンヘリコプターを飛ばしているのを見かけ楽しそうだなと思つたのがきっかけでした。以前から興味があつたこともあり、思い切つて購入してみることにしました。

関屋分水近くに「ミネヤ」というラジコンショップがあり、そこでヘリコプターを購入しました。お店の方に何度か飛行場へ連れて行ってもらい操作方法を教えてもらいました。しかし、いざ自分で飛ばしてみると何度も機体を壊し、ホバリングができるようにな

りませんでした。

5月31日(土)新津西スマートIC付近にてゴミ拾いウォークを開催しました。メンバー以外にも前回に引き続きご参加の方もいて、たのしく活動ができました。

大量の空き缶その他可燃／不燃合わせて約20袋のゴミ拾い＆ウォーキングでした。夏場を避けて次回は秋口開催予定です。

ゴミ拾いウォークをしました

SNSでも情報公開をしており、共に荻川の明るくたのしい未来を描くお仲間大募集中です。

イベント見学や日常のご相談なども大歓迎ですので先ずは、お気軽に連絡ください。

会長 小泉 080-43387-5110

5月31日(土)新津西スマートIC付近にてゴミ拾いウォークを開催しました。

方もいて、たのしく活動ができました。

大量の空き缶その他可燃／不燃合わせて約20袋のゴミ拾い＆ウォーキングでした。夏場を避けて次回は秋口開催予定です。

「能代川の話」四年生社会科 結小学校へ出前講座

4月30日(水)、結小学校四年生の社会科テーマ「能代川の話」で出前講座を行ってきました。今年で3年目になりますが、昔の能代川が旧新津市民に与えた重要な役目と影響力、歴史的エピソード等クイズ方式で進め、生徒たちは興味津々に聴き入り明るく活気あふれる授業となりました。最後の質問タイムでは時間が足りないほど多くの質問で盛り上がり、楽しい学習となりました。

また6月には、3年生総合学習で「結小学校と地域の昔話」について出前講座をしてきました。

これからも学校と地域をつなぐことで少しでも「子ども若もの」の未来に役に立てればと思い活動してまいります。

結小学校・結幼稚園学校運営協議会長 中村清作



中野親和会 春の研修旅行

五月晴れの5月28日(水)春の研修旅行が、21名の参加を得て盛会に開催されました。

研修先は、田上町の「椿寿荘」で当日は休館日でしたが、特別に開館して頂き管理人から施設の構造や使用された材料等詳細に解説して頂きました。

建築したのは、千三百町歩の豪農の田巻家が相次ぐ水害で困窮する農民の救済策として、大正3年から3年半かけて、全国から銘木集める贅を凝らし、釘類を一本も使わず禅宗様式を取り入れたその姿は重厚な趣を醸し出している。

庭は、京都の庭師の手によるもので、鞍馬石を用いて水の流れを表した京風の枯山水で、大広間に面して主庭が設けられ、四季折々に趣を変えるが、秋の紅葉は陶然とするほどの美しさと言う。



昼食は、湯田上温泉「わか竹」で、露天風呂で汗を流してから、懐石料理と田上名物の「竹の子ご飯」に舌鼓を打ち、大勢のカラオケにダンス、舞踊などで賑やかに盛り上がりました。

また、帰りは道の駅「たがみ」に立ち寄り「護摩堂野菜」をお土産に買って、楽しい日帰り旅行を満喫しました。

・・・・・ 荻川交番だより ・・・・・ 暑熱・熱中症対策に御理解を!

今年の夏も猛暑が予想されることから、暑熱・熱中症対策が必要になってしまいます。

そのため、制服警察官が「クールタオル」「ネッククーラー」「ドリンクホルダー」等を着用するほか、車内や建物内で避暑(身体冷却)を行う場合があります。

また、制服警察官が、秋葉警察署管内のコンビニエンスストア・スーパーマーケット・ドラッグストアなどの店舗へ、パトカーでの立ち寄り警戒や防犯指導を実施した際、店舗や自動販売機で食料品や飲料水、熱中症予防商品を購入することもあります。

警察活動に御理解をいただきますとともに、皆様も健康に気をつけていただきますようお願い致します。

荻川駅前交番

先日、断捨離をしていると家の建築図面が出てきました。建築完了は昭和五十四年となるおり、築四十五年になると時の流れを感じました。荻川の地で家を構えて生活を始めた四十五年が経過した事になります。荻川地区は世帯数も増え、大きなコミュニティになり現在も世帯数は増える傾向にあります。新潟市で住むならば荻川地区でと言われるようになります。そのためには、防災・高齢者の見守り・子供・若者がいる生活できる生活環境整備が必要ではないでしょうか。まずは、町内の知らない方にも恥ずかしがらず挨拶をしてみましょう。

トランプ関税と世の中が少し変な事になっているように感じます。今後ひとつが良い方向に解決する事を期待しています。

お知らせ・情報・会員募集コーナー

荻川健康体操教室

健康づくりの為、接骨院の先生の指導による運動
クノンボール等を使用し、ストレッチ体操を行う

★場所 荻川コミュニティセンター別館 1F 機能訓練室

★土曜日 午後2時30分から4時まで

★ 10回 1セット(年3セット)

★会費 1セット5,000円

★連絡先 手塚 清光 ☎ 24-8688

あなたの参加を待っています。

いつでも見学ください。



人生を短歌で楽しむ「くろ土」の会

くろ土の会が荻川に誕生して71年になります。創立以来秋葉区に根をはり多くの歌人を生み、歌友はつながり、歌で人生を楽しんできました。7月より毎月の傍聴体験を募集していますのでお気軽にお声かけください。

5月の詠草会の一部をご紹介いたします。

- ・妻逝きて二人の足跡思ひつつ遺影を見つ一人晚酌
- ・見慣れたるブドウ畠が宅地なり甘酸っぱさは無味に変わりゆく
- ・汽車の窓苗かご腰に失せ植ゑの早乙女はるか昭和100年
- ・蹲いに連日飛び来るシジューカラの水浴び待つこと日課となりぬ
- ・ライラックまつり賑わう札幌の初夏の訪れ肌にさやけし

◆定例詠草会: 毎月第4日曜日13時~15時、コミセン1階

◆会費: 10,000円/年、詠草会参加体験は無料

◆連絡先: 0250-23-5459 風間洋平

市之瀬幼稚園跡地の情報提供

市之瀬幼稚園跡地では、あおば通りの某企業が4月より福祉機器、介護用品を実際に見て触ることのできる展示室をオープンされました。

他には『ピアノ教室・喫茶店』それと近日オープンの『プライベートドックラン&セルフウォッシュ』お客様自身がわんちゃん、ねこちゃんのシャンプー・トリミングを行う、興味のある方はどうぞ。



編
集
後
記

「広報 おぎかわ」 話題・情報提供のお願い

総務部では読みやすく、より皆様に親しまれる広報作りを心掛けています。

町内会行事など身近な話題、耳寄りな情報やイラスト、写真など気軽に下記へお寄せください。

◆提供先 コミ協事務局(総務・広報部)
TEL 24-5776

今年もたくさんのオルレアが咲きました



中野5丁目



市之瀬